



## Liste "Joigny, continuons ensemble"

Les deux mois qui viennent de s'écouler ont été chauds à tous points de vue. L'équipe de France de football nous a mis la tête dans les étoiles, ce dont nous nous réjouissons, événement que les Joviniens ont pu vivre en direct sur écran géant.

La température a atteint des niveaux caniculaires sur une longue période, ce qui n'est plus une découverte avec le réchauffement climatique. Pendant ce temps, la ville de Joigny a proposé de nombreuses animations publiques pour petits et grands telles que les apéros concerts, qui ont offert un large panel d'expressions musicales, les Nuits maillotines, qui ont attiré un public nombreux de toutes provenances ; les visites guidées de lieux historiques ont permis à tout un chacun de belles découvertes, Joigny Plage, qui fut encore une vraie réussite ayant vu passer plusieurs milliers de personnes de tous les quartiers de la ville, mais aussi de tout le centre Yonne, avec ces enfants qui garderont longtemps en mémoire ces châteaux de sable construits avec leurs nouveaux amis et ces jeux de plage confectionnés et animés par des équipes de bénévoles qu'il faut remercier pour leur implication efficace et désintéressée, les jeunes des "chantiers jeunes" et l'équipe de la politique de la ville ; le magnifique feu d'artifice musical des fêtes de la libération de Joigny, mais également des manifestations associatives ou privées avec ces expositions artistiques de qualité, le festival Chapo Folies qui, année après année, élargit son public, le festival Les Airs du Temps, qui a ravi les amateurs du chant choral, la fête de la commune libre de Saint-André, qui a eu lieu sous les meilleurs auspices, etc.

Toutes ces animations, publiques se sont déroulées avec l'aide dévouée des personnels des services de la ville qui n'ont pas compté leur temps ni leur sueur pour répondre aux demandes des organisateurs. Que ces personnels techniques et administratifs soient chaleureusement remerciés pour leur contribution à la réussite des animations de la période estivale. Ils ont souvent dû faire face à la mise en place de plusieurs animations le même week-end, où chacun, Jovinien comme touriste, a pu trouver son bonheur. Cette rentrée verra encore de nombreuses animations telles que les Bouchons de Joigny, la fête des associations... Notre équipe reste très attachée à ce que notre territoire soit animé toute l'année, permettant ainsi d'accueillir des visiteurs de toutes origines, contribuant ainsi à l'essor et au rayonnement de la ville, mais aussi des Joviniens, qui peuvent trouver dans ces divertissements un moyen d'oublier, un temps, leurs soucis du quotidien.

**Le groupe de la majorité municipale de Joigny - <https://www.facebook.com/bernard.moraine.majorite.municipale>**

## Liste "Joigny 2014"

### Une rentrée décevante

Au début de l'année 2018, la municipalité a effectué une enquête auprès des parents d'élèves joviniens afin de connaître leur avis au sujet des rythmes scolaires. À une large majorité, les parents ont indiqué qu'ils souhaitaient le retour à quatre jours, au lieu des quatre jours et demi. Le résultat ne devait pas être celui attendu par la majorité municipale, puisqu'elle a annoncé que la rentrée prochaine serait toujours sous le régime des quatre jours et demi, en se gardant bien de rendre publics les résultats de la consultation... Ce mépris des opinions de la population est à l'image de notre majorité, recroquevillée dans une idéologie passiste et sectaire. Pourtant, plus de 90 % des communes de l'Yonne ont fait le choix de retourner à la semaine des quatre jours, preuve, s'il en fallait une, que la semaine des quatre jours et demi est totalement inadaptée... Nous souhaitons au contraire que la volonté des parents et des professeurs soit retenue !

Parallèlement, nous nous inquiétons du retard que prennent les travaux dans les écoles de la ville. Le programme budgétaire de ces travaux a été voté il y a près de dix mois, et rien n'est encore terminé.

Par ailleurs, le budget alloué aux écoles ne nous paraît pas satisfaisant, eu égard aux travaux de rénovation que nécessiteraient les locaux scolaires. En effet, la majorité n'avait prévu, en 2017, que 208 000 euros pour les sept écoles de la ville, soit seulement 1,2 % du budget principal de la commune ! Pour notre part, nous pensons que la rénovation des écoles doit être une priorité. Il en va du bien-être de nos enfants et des enseignants. Nous vous souhaitons une bonne rentrée !

**Le groupe de la droite et du centre- unionpourlejovinien.fr - [www.facebook.com/lunionpourlejovinien](http://www.facebook.com/lunionpourlejovinien)**

## Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny"

### Insécurité : notre maire panique : il appelle au secours le ministre de l'Intérieur ! "Acta est fabula" !

La situation est donc grave à Joigny ! Il est vrai que, dans toute la France, la petite délinquance évolue souvent vers le banditisme et le terrorisme. Mais pourquoi ?

Parlons vrai : dans un pays, ce qui unit les hommes est le sentiment d'appartenir à une communauté de valeurs, d'idéaux et de racines. Or une enquête IFOP-JDD (sept. 2016) montre que 85 % d'une communauté refuse les lois de la République. Prélude à un contre-pouvoir ? À une autre société parallèle qui se met en place au sein de notre Nation, avec ses propres lois ? Ou pire encore ? D'ailleurs, pour nombre de spécialistes de la sécurité, la situation est très grave ! Et certains l'ont cautionné, n'est-ce pas ? Par aveuglement ? Par stupidité ? Par angélisme ?...Ou par complicité ?

**Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié - [rassemb.patriote@orange.fr](mailto:rassemb.patriote@orange.fr)**

## "La France insoumise"

Les maires perdront bientôt la gestion de l'eau. Le transfert aux intercommunalités de la compétence de l'eau potable et de l'épuration vient d'être confirmé par la loi. La loi NOTRe dépouille nos maires de leurs compétences, nous privant ainsi de démocratie.

**[isabelleMichaud89@outlook.fr](mailto:isabelleMichaud89@outlook.fr)**